

Verabschiedung des kaufmännischen BK1 am BSZ

Am 12. Juli verabschiedeten wir in einer Feierstunde das Berufskolleg 1, das darauf abzielt, die Schüler/-innen auf qualifizierte Tätigkeiten in Wirtschaft und Verwaltung vorzubereiten. Neben der Allgemeinbildung steht die Vermittlung kaufmännischer Kompetenzen und deren Anwendung in praxisnahen Fächern wie z.B. der Übungsfirma im Mittelpunkt.

Wir wünschen allen Absolventen alles Gute für ihren weiteren schulischen und beruflichen Weg und viel Erfolg bei ihren zukünftigen Vorhaben. Darüber hinaus freuen wir uns auf diejenigen, die im BK2 weitermachen und ihre Kenntnisse vertiefen werden, um die Fachhochschulreife erlangen zu können.